



Foto: Yolanda Longino.

Abandera Luis Nava petición de más recursos

VERÓNICA RUIZ

Integrantes de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC) solicitaron a la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, incrementar las aportaciones federales a los municipios, informó el presidente municipal de Querétaro, Luis Nava Guerrero.

Explicó que actualmente los 2 mil 400 municipios del país reciben cuatro centavos de cada peso que recauda la Federación, recurso que están solicitando incrementar a los seis centavos.

Refirió que hoy el 20 % de la recaudación federal llega a los estados y municipios, y de ese porcentaje "el 20 % cae a los municipios que son cuatro centavos", por lo que solicitaron que incremente del 20 % al 30 % el porcentaje que se destina a estados. **Pág. 3**

Descarrila tren en El Marqués

Derivado de una falla mecánica, dos máquinas y dos vagones se descarrilaron a la altura de El Barrio La Trinidad, Saldarriaga, con saldo de cuatro lesionados no de gravedad que fueron trasladados para valoración médica. **Pág. 12**

élite
15 AÑOS DE EL CASERÍO
Exige tu revista ÉLITE con este ejemplar
SERGIO SALOMÓN
CELEBRA XV AÑOS DE EL CASERÍO
ENTRE SUEROS CABALLOS BALANERA



¡Buenas vibras!

Cientos visitan El Cerrito para recibir energía del equinoccio, comenzando por el alcalde Roberto Sosa. **Pág. 8**

Esclareció la Fiscalía el 75% de homicidios

IRIS MAYUMI OCHOA HERRERA Y ANAID MENDOZA

Durante el último año, la Fiscalía General del estado resolvió 325 casos de delitos que causan mayor agravio social como violación, secuestro y trata de personas, de los cuales se destaca el 75 % de esclarecimiento en homicidios dolosos, afirmó el titular de la dependencia, Alejandro Echeverría Cornejo.

Al rendir su tercer informe de actividades, dijo que estas cifras posicionan al estado con un índice de mayor efectividad a nivel nacional y como uno de los mejores ejemplos de trabajo institucional, integral, especializado, científico y efectivo.

Durante la comparecencias que ofreció ante la Comisión de Administración y Procuración de Justicia de la LIX legislatura y después en el mensaje que dio en el Teatro de

TERCER INFORME

EL FISCAL GENERAL, Alejandro Echeverría, destacó en su tercer informe de actividades quem con 75% de esclarecimiento

la República con la presencia del gobernador del estado; el fiscal general resaltó que durante este último año, de las 24 carpetas de investigación iniciadas con motivo de la muerte de mujeres, 20 han sido esclarecidos y siete han sido calificados como feminicidios, e informó que para abonar a la perspectiva de género el pasado 20 de diciembre se conformó la Fiscalía Especializada en Investigación de Delitos contra la Vida de Mujeres. **Pág. 3**

AMLO "MUY MOLESTO"

Delegados no dan resultado: Pancho

IRIS MAYUMI OCHOA HERRERA

Minigabinete de los "súper delegados" es un llamado de atención; irrisorio que quieran operar programas sociales al 50%, desconocen cómo trabaja la economía de un estado

IRIS MAYUMI OCHOA HERRERA

La designación de un minigabinete federal en los estados responde a los malos resultados que han generado los delegados estatales, señaló el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servián, quien dijo que esta situación tiene "muy molesto" al Presidente de la República ya que no se han completado los padrones para los programas sociales.

En entrevista, refirió que desde su punto de vista esta es una llamada de atención de Andrés Manuel López Obrador, y por ello se decidió la designación de delegados temáticos que se sumarán a la tarea federal para garantizar el llenado de los padrones de programas sociales para lo que se comprometió el Presidente desde diciembre del año pasado.

"Lo que leemos es que no han podido



El gobernador fue invitado de honor del Tercer Informe de actividades del fiscal general del estado, Alejandro Echeverría./Miriam Martínez.

llenar los padrones para los programas sociales y esto lo tiene muy molesto al presidente porque no han alcanzado lo que se comprometió desde diciembre, habían de llegar programas sociales y para mí es una llamada de atención del Presidente de que no pueden y les pongo estos siete para que no tengan más pretextos", destacó Domínguez Servián.

En este contexto mencionó que son los 22 mil siervos de la nación quienes se han

encargado de realizar dicho censo, pero de los cuales se tienen muchas dudas toda vez que se desconoce quién les paga, ya que de acuerdo a transparencia no es el gobierno federal ni Morena.

El mandatario estatal apuntó que su administración respetará el trabajo que realice la Federación, pero calificó como irrisorio las declaraciones de algunos actores políticos que han señalado que en los programas sociales. **Pág. 3**

Preocupa inseguridad a la IP

ESCRIBEN
Jorge Vargas **Pág. 3**
Adán Olvera **Pág. 4**
Emilio Buendía **Pág. 5**
María Novoa **Pág. 5**

DE CUARTO GUERRA

Pág. 11



URGE ENRIQUE VEGA A MEJORAR LA PERCEPCIÓN DE SEGURIDAD

Han bajado los índices de delincuencia en El Marqués, destaca el alcalde. **Pág. 4**

los resultados en temas de prevención y procuración de justicia, innovación y tecnología donde se aplican cada vez más herramientas para procurar la seguridad.

"Es un trabajo de voluntad en equipo que están bien comunicados y lo que único que pedimos es que no bajen la guardia, a nivel nacional el tema de seguridad nos está afectando a todos". **Pág. 4**